
第 6回特別部会（令和２年１月諮問分）議事録 

 

令和２年 9 月 1６日（水）午後５時～ 

行政庁舎９階 第一会議室 

 

●委員 

白石雅一部会長，岡本浩行委員，金澤孝司委員，千葉宗久委員，小野寺宏一委員 

小泉祥一委員 

○事務局 

                                          

１ 開会 

〇田畑総括 

ただ今から，宮城県いじめ防止対策調査委員会第 6 回特別部会，令和 2 年 1 月諮問分を

開会いたします。開会に当たり，白石部会長が御挨拶を申し上げます。 

●白石部会長 

本日はお忙しい中，お集まりくださいまして，誠にありがとうございます。今日は御本人

の聴き取りをはじめ，いろいろな関係者の聴き取りの報告が盛り込まれておりまして，盛り

だくさんな内容となっておりますので，審議に時間が掛かるかもしれません。御配慮いただ

きまして，この後よろしくお願いいたします。 

○田畑総括 

 ありがとうございました。では，ここからの進行は白石部会長にお願いいたします。 

●白石部会長 

 審議に先立ちまして，この後の部会の公開・非公開につきまして，確認をしたいと思いま

すので，事務局から御説明お願いします。 

○田畑総括 

 御説明させていただきます。宮城県情報公開条例第１９条におきまして，審議会などは公

開で行うことが原則となっております。第８条により，非公開情報が含まれる事項について

審議する場合，公開することにより，公正かつ円滑な審議に支障が生じる場合，当該会議の

構成員の３分の２以上の多数の決定により，一部公開または非公開とすることができるこ

ととされております。 

●白石部会長 

 本日もたくさんの非公開にすべく事項が含まれておりますことから，委員の皆様におか

れましては，今回の議事も非公開で進めさせていただきたいと思いますが，異議ございませ

んでしょうか。 

●委員 

 はい。 



●白石部会長 

 それでは，この度も非公開といたしますけれども，この会が終了後，２０分後にこの会場

におきまして，会見を行いたいと思っておりますので，事務局の方もお手伝いをお願いいた

します。 

 

＝以下非公開＝ 

 

２ 審議 

（１）調査について 

（２）今後の会議の進め方について 

（３）その他 

 

３ その他 

 

４ 閉会 


